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Un groupe indépendant fait son entrée au Conseil 

Le comité du Calm, de g. à dr.: Patrick Hubscher, Patrie Weber, Eric Jaquet et 
Jean-David Pletscher. GLENN MICHEL 

A l'image du GdG (Gens de Gland), Le Calm (Citoyens d'Arzier-Le Muids) s'est créé. 

Apolitique, agnostique et indépendant, le Calm (Citoyens d'Arzier-Le Muids) vient d'être reconnu officiellement par la Préfecture et par les autorités 
villageoises. Son acronyme donne le ton: il ne se veut pas une force d'opposition ou de remise en question des autorités. Il est ouvert à tous. " Nous avons 
constaté qu'il était très difficile pour certains de s'exprimer en public lors des conseils communaux. Et le système politique tel que prévu ne nous laisse pas 
non plus un temps de parole excessif. Nous avons donc estimé qu'il était utile de créer ce groupe de citoyens de tous bords, afin de pouvoir plancher sur 
certains dossiers en amont du Conseil, précise le président du Calm, Patrick Weber. Ceux d'entre nous qui siègent au Conseil se feront ainsi l'écho de 
citoyens qui, soit parce qu'ils n'osent pas s'exprimer en public, soit parce qu'ils ne sont pas membres de l'organe délibérant, n'ont pas voix au chapitre. " 

Avec lui, Eric Jaquet occupe le siège de vice-président, Patrick Hubscher celui de caissier et Jean-David Pletscher celui de membre. Actuellement, le Calm 
regroupe dix-huit citoyens. La Municipalité, qui a pris note, leur a déjà proposé une salle afin qu'ils pu issent se réunir. " Le bouche-à-oreille fonctionne 
bien" , relève le président. 

Une meilleure écoute 

Les membres du Calm estiment que, tout seul, un conseiller peine à être entendu. A contrario, lorsqu'un membre du Calm prendra la parole lors du Conseil, 
Il aura davantage de chances d'être entendu, si ce n'est compris. " Nos statuts sont largement inspirés de ceux du GdG (Gens de Gland), admettent-ils. 
Comme eux, nous ne sommes ni de gauche, ni de droite, même si chacun est parfaitement libre d'avoir ses opinions politiques". 

Si, aujourd'hui, il existe quelques tensions entre certains citoyens et la Municipalité, ce groupe n'est pas là pour mettre de l'huile sur le feu . Bien au 
contraire. Il tend à aller dans le sens de l'intérêt du plus grand nombre, dans le respect de la démocratie. Ce qui n'empêche pas son caissier, Patrick 
Hubscher, d'envisager de se présenter aux élections de 2016. "Trop souvent, les citoyens s'échangent des Informations après le Conseil. Nous, nous voulons 
faire cela avant le Conseil. C'est plus constructif", conclut-il . DS 


